

平成28年度 学校だより

京都市立大枝中学校

# 12月大枝中学校通信



平成28年12月1日

## 小中合同ポスターセッション発表会

先の11月2日(水)5・6限目に、本校体育館において小中合同ポスターセッション発表会を行いました。



校区の大枝小学校と桂坂小学校の6年生の皆さんを迎えて、本校2年生諸君が先に行なった「チャレンジ体験」をまとめたものを発表し、児童の皆さんに聴き手として参加してもらいました。



最初は互いに緊張した面持ちでしたが、次第に打ち解け、活発な質問も投げかけられました。これまでにない取り組みとして、確かな一步を踏み出せたと感じました。

両小学校の先生方には大変お世話になりました。昨年度より積み重ねてきている「大枝ブロック」の小中一貫教育が、大きな成果となってこの日を迎えたことを本当に感謝しております。

また、この取り組みを今後とも継続し、さらに発展させていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いします。次回は年明けに、本校生徒が小学校へ伺い、児童さんたちの発表を聴かせてもらいます。楽しみにしています。



## 桂坂統一ふれあいクリーンデー

地域の方々とともに清掃活動を行いました。



地域の方々とともに清掃活動を行いました。

本校からは、生徒会本部、美化委員、男子バレーボール部、女子バレーボール部、男子バスケットボール部、女子バスケットボールの総勢約80名が参加してくれました。地域の皆様の温かい見守りの中で、大枝生諸君は安心して学校生活を送ることができます。今後ともよろしくお願いいたします。

先の11月6日(日)午前9時より、今年2回目のクリーンデーに本校生徒が参加し、



## 3年生 大学訪問学習

先の11月9日(水)、本校3年生諸君は以下の13の大学(京都外国語大学・龍谷大学・立命館大学・京都学園大学・京都光華女子大学・京都



女子大学・京都産業大学・佛教大学・京都橘大学・京都造形芸術大学・京都文教大学・京都教育大学・京都府立大学)へ伺い、「大学」とは一体どんなところなのか、どんな学部があり何を勉強されているのか、どんな施設があるのかなど、各自の課題を解決するための活動をおこなってきました。

講義や職務がある中、大枝



生の為に訪問を快諾して下さいました各大学のみなさまには本当に世話になり、感謝をしております。誠にありがとうございました。

## 生徒会 認証式・引継ぎ式

先の11月17日(木)6限に本校体育館において、生徒会認証式・引継ぎ式がおこなわれました。



まず、新生徒会長のH.D.さんが選挙管理委員長から認証書を手渡され、その後は新本部役員・各専門委員長に新生徒会長から認証書を順に手渡されました。そして、各クラスの後期専門委員の代表が壇上に上がり、新生徒会長から認証書を渡されました。きっと思いも新たに、これから頑張ってくれることと思います。引継ぎ式では、旧本部役員・中央委員が一人ずつこれまでを振り返り、後輩たちに後を託していました。本当に疲れさまでした。旧生徒会長のA.M.さんから新生徒会長に生徒会旗にが渡され、いよいよ新生徒会

のスタートです。先輩諸氏の思いを受け継ぎ、新たな大枝中学校を築いていって下さい。特に「いじめ0」は大きな目標であり、必ず成し遂げなければなりません。教職員と生徒諸君が一丸となって取り組みましょう！



★【裏面をご覧下さい】「平成28年度全国学力学習状況調査の結果」を掲載しております。

information

大枝中学校ゆるキャラ「桃太郎くん」



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

**※本校ホームページのURL(ウェブサイトのアドレス)は**

**<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>**

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。